

船橋 YMCA 通信



No.18 2004年5月1日

編集 千葉YMCA船橋地域デポ運営委員会 発行人 榎 一光
〒273-0825 船橋市夏見6-6-6 日本基督教団船橋教会内
電話：(047)425-6366 F A X：(043)222-5061



千葉YMCAの再出発

千葉YMCAは、2004年度から新たな形で再出発します。これまでの英会話事業をやめて、子どもたちへの支援を中心としたプログラムに変わります。具体的には、千葉センターのLD児支援プログラム、柏センターのアフタースクールとサタデースクールそして船橋地域デポのサタデースクールを行います。

青少年野外プログラムは継続して行いますし、夏のキャンプと冬のスキーキャンプも引き続き行います。生涯教育事業としての国際理解講座も行います。

プログラムの変更とともに経費節減のため、千葉センターは会館の面積を半減し、柏センターは場所をJR北柏駅前に移転しました。

求む！求む！求む！

サタデースクール講師！

船橋YMCAの子育て支援プログラムである「サタデースクール」は、日本基督教団船橋教会およびシオン幼稚園との話し合いが行われ、開校場所はシオン幼稚園のホールをお借りすることに決まりました。

場所は、決まりましたが講師がまだ見つかりません。保育士か幼稚園教諭の資格をお持ちで、YMCAのことを理解して下さっている方を探しています。

毎週土曜日に、小学生の子どもたちと一緒に一日を過ごしていただける講師をご希望される方、あるいはそのような方をご存知の方は船橋YMCAまでご一報ください。

卒業リーダーを励ます会

YMCAの青少年活動の担い手は、大学生のリーダーたちです。今年も40名を超えるリーダーが卒業を迎え、これらのリーダーを励ます会が3月22日に千葉センターで開かれました。



《一番左端がぼんリーダーです。》

卒業リーダーの感想

私が現役を終えて感じることは「一回、一回の出会いを大切に」という事です。キャンプや定例活動には多く参加してきましたが、自分の所属する定例活動の子ども達でさえ、5年間行っても50回も会っていない事になります。キャンプだけに参加している子ども達ならば、もっと少ないのです。

だからこそ、一緒に過ごしている時間を大切にしたいと現役のリーダー達に思います。例え何もできなくても、いるだけで大きな関わりへの第一歩です。少しでも関われる場に身を投じて、子ども達と共に成長して行って欲しいと思います。

私もこれからはOBとして関わりを増やしていきたいと思います。(ぼんリーダー) 加賀山 望



《神妙な顔で挨拶するぽんリーダー》

第7回チャリティーラン

フリーマーケットも出ます

今年の千葉Y M C Aチャリティーランは、10月9日(土)に開催されますが、従来までの福祉の店に加えて、今年からの新企画として会場周辺でフリーマーケットを行います。



フリーマーケットの場所は、この写真の左側の野球場の周辺で、50店舗程度を予定しています。フリーマーケットに出店を希望される方はY M C Aまでお申し出ください。

また、4月27日(火)には後援をしていただく船橋市健康福祉局福祉サービス部障害福祉課を訪問し、今回の企画書を提出してきました。

千葉Y M C A総会

千葉Y M C Aの第33回定期会員総会が5月22日(土)に千葉県青少年女性会館で開かれます。

時間は午後1時30分から午後6時までですが、午後4時からの第3部では、千葉Y M C Aが千葉市から事業運営を受託した千葉少年自然の家の紹介がありますので、是非ご参加ください。

船橋Y M C A活動記録

船橋Y M C Aの3月、4月の活動記録です。

- ・3月13日(土)子どものアトリエ「あおぞら」
内容：スパッタリングで絵を描く
申込者0名のため中止
- ・3月21日(日)わんぱくクラブ3月例会
場所：海浜幕張周辺
内容：電車でオリエンテーリング
参加人数：11名
- ・3月22日(月)卒業リーダーを励ます会
- ・4月3日(土)船橋地域デポ運営委員会
- ・4月10日(土)チャリティーラン実行委員会
- ・4月18日(日)わんぱくクラブ4月例会
場所：三番瀬海浜公園
内容：潮干狩り
参加人数：9名
- ・4月24日(土)チャリティーラン事務局会議

船橋Y M C Aスタッフの変更

船橋Y M C A(船橋地域デポ)の主任は大谷昭雄氏で変更はありませんが、大谷氏の勤務場所は柏センターから千葉センターに異動しました。大谷氏は千葉Y M C Aの教育事業総括も担当します。

これに伴い、船橋Y M C Aの野外プログラムである「わんぱくクラブ」は、柏センター主任で青少年野外総括担当の石川俊明氏が担当することになりました。

編集後記

日本の各地のY M C Aはそれぞれが新しい姿を模索しています。千葉Y M C Aは今年から変わりますと宣言し、有言実行あるのみ。地域の方々に実践をする姿でご理解をいただけるよう頑張りたいと思っています。(横)